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農業振興について 

・ 九重町農業の現状についてどう考えているか 

・ 経営的に成り立つ農業にするには 

・ 今後の農業施策をどう考えているか 

町長 

地熱発電プロジェクトにつ

いて 

・ 事前調査の額、発電所建設の概算額は 

・ 関係集落等への説明で感触はどうであったか 

・ 地元の振興策は 

町長 
１ 江 藤 一 幸 

町内の国道、県道の工事につ

いて 

・ 国道３８７号川底工区、国道２１０号奥野下の

歩道、県道飯田高原中村線の災害箇所、それぞ

れについて国や県にどう要望しているか 

・ 見通しはどうか 

町長 

２ 佐 藤 明 郎 日本一の田舎づくり 

・ 町民が心の豊かさを実感できる町づくりだと

理解しているが新規の様々な具体的取組が行

われているが町民との意識の共有には厳しい

現実があると思う。新規事業を否定はしないが

町民のためには現状の各課の職務において日

本一を目指し町民に示すことが有効でないか 

・ 各課で日本一を目指す目標を示すことにより

職員のやる気や意識向上につながり町民に示

すことで町民が共に創る意識をもてるのでは

ないか 

町長 

農業問題 

・ 所得向上に向けての対策は 

・ 食品加工と商品開発はどう行うのか 

・ 販売戦略と九重町の特産品のための人材育成

をどう考えるか 

・ 就農者研修支援の補助率を引き上げられない

か 

町長 

結婚支援 

・ 町内の独身者の数は 

・ 結婚報奨金の活用状況は 

・ 報奨金制度の周知は十分できているか 

・ 金額の増額は考えられないか 

・ 行政できることはないか 

町長 

３ 藤 原 三 治 

スズメバチ対策 

・ 町内のスズメバチによる被害状況は 

・ 駆除に対して補助金を考えられないか 

・ 防護服の貸出等考えたらどうか 

町長 
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以上 ４ 人 

道州制導入について 

・ 道州制導入に関してはどう対応するのか（平成

の大合併に続き事実上の強制合併を推し進め

ることとなる道州制導入に対し九重町として

はどのように考えているか） 

・ 今後、道州制が導入された場合九州各県や大分

県、そして九重町はどうなるのか 

町長 

４ 大津留敏加 

平成の大合併とその後につ

いて 

・ 合併せずに単独を選択してきたが、合併した県

内他市との比較や検証を行っているか 
町長 


